

観光だより 鹿部の温泉で ゆったり まったり

鹿部温泉
観光協会
温泉紹介ページ



鹿部町の 温泉について



鹿部町は、皆さんがご存じのとおり温泉がとても豊かな町で、源泉は30か所以上あります。

そして、泉質は源泉によって異なりますが、主に塩化物硫酸塩泉で、アトピーや蕁麻疹などの発疹や、腰痛に効果があるそうです。

2月は寒さから筋肉が硬くなりやすく、神経痛などの体の痛みも起こりやすい時期です。皆さんも温泉に入ってゆっくりしてみてもはいかがでしょうか。

鹿の湯さんへ インタビュー

創業100周年を迎えた温泉旅館鹿の湯 女将 伊藤 恵子さんにお聞きしました。

昔の鹿の湯について教えて下さい。

鹿の湯は1920年にできたので、令和2年(2020年)で創業100周年を迎えました。昔の建物は今の3倍位の大きさで、客室も40室ほどありました。

当時、父が温泉熱を利用してうなぎを養殖しており、うなぎ、蒲焼など「鹿部のうなぎ」を食べに来る人達が大勢いました。

また、宿泊客用のお風呂と、銭湯があり、特に銭湯は泳げるくらい大きなお風呂でした。

鹿部町(鹿部村)は人も多く、食堂が沢山あって、映画館もあり活気がありましたよ。



昔の鹿の湯(外観)

鹿の湯の温泉の魅力は何ですか？

鹿の湯の温泉はかけ流しで、保湿や美肌効果の高い温泉です。

特に露天風呂は四季折々の花を楽しむことができますので、多くのお客様に楽しんでいただければと思います。



【12月のゴミ回収量(一般ゴミ)】

全体	88.55 t
(昨年度同月回収量84.12 t 約5.2%増)	
内訳	
焼却処分	61.08 t
リサイクル	16.18 t
埋立処分	11.29 t



混ぜればゴミ！分ければ資源！地球温暖化による環境への負担などを減らすため、ゴミの分別・減量にご協力をお願いします。

鹿部町内不法投棄等監視パトロール実施中!!

～不法投棄は絶対にしないようにしましょう～

不法投棄をすると5年以下の懲役もしくは1千万円以下の罰金、又はこれを併科に処せられます。